

---

## Mahle baut Ersatzteilprogramm für Pkw-Motoren auf

Mahle baut ein Ersatzteilprogramm für Komponenten der Motorenperipherie in Pkw auf. Mit dem Programm reagiert das Stuttgarter Unternehmen auf das zunehmende Alter der Fahrzeuge von mittlerweile durchschnittlich zwölf Jahren. Dadurch entsteht ein Bedarf an Ersatzteilen, wobei Komponenten der Motorenperipherie einen großen Einfluss auf Zuverlässigkeit, Effizienz und sauberen Betrieb von Verbrennungsmotoren ausüben.

Das neue Produktprogramm startet mit der Einführung von Luftansaugmodulen. Diese sind seit März 2023 für ausgewählte Fahrzeugtypen über den Teilehandel verfügbar. Zylinderkopfhauben und Ölfiltermodule werden folgen. Das Programm wird ausgebaut.  
(aum)

---

## Bilder zum Artikel



Mahle baut Teileprogramm für die Motorenperipherie auf.

Foto: Autoren-Union Mobilität/Mahle

---